

ULTIMATE SUN PROTECTION 20



PROFIMADE
GERMANY

THE BEAUTY INNOVATION COMPANY.

Das mikrofeine Spray wird einfach auf die Haut gesprüht - Das erfrischende Spray fettet nicht, klebt nicht und legt sich als unsichtbarer Film auf die Haut. Ultima Sun Protection 20 Anti-Aging Schutzspray gegen UVA/UVB Strahlen schützt die Haut durch transparente, mikroverkapselte UV-Filter. Die transparenten Mikrokapseln wirken zusätzlich reflektierend und weisen dadurch die Strahlen von der Haut ab.

Ultima Sun Protection 20 kann vor vorzeitiger Hautalterung schützen. Negative Effekte der UV-Strahlung, wie Lipidperoxidation und freie Radikale, sollen reduziert werden. Die Haut wirkt jugendlicher, frischer und weicher. Dermatologisch getestet.

Anwendung:

Täglich auf Gesicht, Hals, Dekolleté und Hände sprühen. Für einen optimalen UV-Schutz sollte die

Anwendung alle 2-3 Stunden wiederholt werden, z.B. bei Aufenthalt in der Sonne. Das ölfreie Spray kann problemlos über das Make-up oder die Tagespflege gesprüht werden. So verleiht es jedem Produkt einen UV-Schutz.

Dermatologisch getestet, auch für sensible und Kinderhaut geeignet. Vor jedem Gebrauch bitte schütteln.

Zuverlässiger Schutz und Anti-Aging für Gesicht und Dekolleté.

Nicht immer bekommt man sein Lieblingsprodukt auch mit UV-Filter, dabei ist der Schutz vor schädigender UV-Strahlung so wichtig, damit die Haut gesund bleibt und nicht schneller altert, als man selbst. Ultimate Sun Protection 20 ist eine neue Lösung, um die Haut immer und überall schnell zu schützen. Das mikrofeine Spray wird einfach auf die Haut gesprüht - egal ob mit oder ohne Make-up, über der Tagescreme oder am Körper. Das erfrischende Spray fettet nicht, klebt nicht und legt sich als unsichtbarer Film auf die Haut.

Was ist das besondere an Skin Vital Concept Ultimate Sun Protection 20?

Ein Filter der 95% der UVA- und UVB-Strahlung abhält

Effektiver Anti-Aging Schutz

Unsichtbarer, erfrischender Sprühnebel, Ölfrei

Schnell & einfach anzuwenden, auch über Make-up

Bewährte medizinisch-aktive Komponenten und dermatologisch getestet.

UVA-/UVB-Filter

Mineralischer Filter: reflektieren das Licht und schützen so gegen UVA+UVB Strahlen durch Silizium Kapsel

Chemischer Filter: absorbieren UV Strahlen und wandeln sie dabei in Strahlung mit größeren Wellenlänge um, die für die Haut weniger schädlich ist. (beide innerhalb der Silizium Kapsel)

PHENYLBENZIMIDAZOLE SULFONIC ACID (UVB-Filter)

OCTOCRYLENE und BUTYL METHOXYDIBENZOYLMENTHANE (UVA-Filter)

Natürlicher UV-Schutz: PORPHYRA UMBILICALIS/ PORPHYRA UMBILICALIS EXTRACT (Hauttang, Rotalge aus dem Nordatlantik deren Extrakt vor vorzeitiger, lichtbedingter Hautalterung durch UV-A Strahlung schützt.)

INHALTSSTOFFE

PHENYLBENZIMIDAZOLE SULFONIC ACID, OCTOCRYLENE, SODIUM HYDROXIDE, PHENOXYETHANOL, SORBITOL, BUTYL METHOXYDIBENZOYLMENTHANE, SILICA, LECITHIN, LACTIC ACID, SERINE, TEA-LACTATE, UREA, PORPHYRA UMBILICALIS, PORPHYRA UMBILICALIS EXTRACT, ROSA DAMASCENA, ALLANTOIN, METHYLEUGENOL



ULTIMATE SUN PROTECTION 20



PROFIMADE
GERMANY

THE BEAUTY INNOVATION COMPANY.

The micro-fine spray is simply sprayed on the skin. The refreshing spray does not grease, does not glue and lies as an invisible film over the skin. Ultima Sun Protection 20 Anti-Aging Protection Spray against UVA / UVB rays protects the skin with transparent, microencapsulated UV filter. The transparent microcapsules also have a reflective effect, thereby removing the sun rays from the skin.

Ultima Sun Protection 20 can protect against premature skin aging. Negative effects of UV radiation such as lipid peroxidation and reduce free radicals. The skin is youthful, fresher and softer. Dermatologically tested.

Application:

Spray on face, neck, décolleté and hands daily. For optimum UV protection, the application should be repeated every 2-3 hours, e.g. When staying in the

sun. The oil-free spray can be sprayed easily over the make-up or the daily care. This gives each product UV protection.

Dermatologically tested, also suitable for sensitive and children's skin. Shake before each use.

Reliable protection and anti-aging for face and décolleté

It is not always easy to get your favorite product with a UV filter, but the protection against harmful UV radiation is so important to keep the skin healthy and doesn't age faster than yourself. Ultimate Sun Protection 20 is a new solution to the skin always and everywhere. The micro-fine spray is simply sprayed on the skin - whether with or without make-up, over the daily cream or on the body. The refreshing spray does not grease, does not stick and lies as an invisible film on the skin.

What is special about Skin Vital Concept Ultimate Sun Protection20?

A filter that keeps 95% of UVA and UVB radiation

Effective anti-aging protection

Invisible, refreshing mist, oil free

Quick and easy to use, even with make-up

Proven medically active components and dermatologically tested.

UVA/UVB filters

Mineral filter: reflect the light and protect against UVA + UVB rays through silicon capsule

Chemical filters: absorb UV rays and convert them into radiation with a larger wavelength, which is less harmful to the skin. (Both within the silicon capsule) PHENYLBENZIMIDAZOLE SULFONIC ACID (UVB filter)

OCTOCRYLENE and BUTYL METHOXYDIBENZOYLMENTHANES (UVA filter)

Natural UV protection: PORPHYRA UMBILICALIS/ PORPHYRA UMBILICALIS EXTRACT (Hauttang, North Sea Atlantic algae, which protects the extract from premature, light-induced skin aging by UV-A radiation.)

INHALTSSTOFFE

PHENYLBENZIMIDAZOLE SULFONIC ACID, OCTOCRYLENE, SODIUM HYDROXIDE, PHENOXYETHANOL, SORBITOL, BUTYL METHOXYDIBENZOYLMENTHANE, SILICA, LECITHIN, LACTIC ACID, SERINE, TEA-LACTATE, UREA, PORPHYRA UMBILICALIS, PORPHYRA UMBILICALIS EXTRACT, ROSA DAMASCENA, ALLANTOIN, METHYLEUGENOL

